



Lancement de la nouvelle campagne parisienne contre le harcèlement de rue

Samedi 26 novembre, Mairie du 4e à 14h (Paris 4e)

Samedi, Hélène Bidard, Pauline Véron et Frédéric Hocquard dévoileront la nouvelle campagne de la Ville de Paris contre le harcèlement de rue. Cet événement sera précédé d'un après-midi de débats et d'échanges autour du harcèlement de rue, ainsi que de la présentation de deux applications mobiles.

A l'occasion de la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes, la Ville de Paris dévoilera samedi une campagne contre le harcèlement de rue en présence des membres du Conseil Parisien de la Jeunesse. Ce dernier est à l'initiative d'un vœu voté par le Conseil de Paris appelant à la réalisation d'une telle campagne.

« Cette campagne, qui sera diffusée dans toute la capitale par voie d'affiches, de cartes postales et via les réseaux sociaux, a été pensée pour montrer le caractère inacceptable du harcèlement de rue subi quotidiennement par les femmes et pour faire diminuer le sentiment d'impunité des auteurs » déclare Hélène Bidard. « Nous souhaitons, avec ces affiches, dénoncer sans stigmatiser et susciter l'entraide des témoins. Lutter contre le harcèlement de rue, c'est participer à déconstruire les stéréotypes sexués que subissent aussi les personnes LGBT » ajoute-t-elle.

La présentation de la campagne sera précédée d'une après-midi d'échanges et de débats sur le harcèlement de rue et les violences sexistes et sexuelles qui entravent la libre circulation et le droit à la ville des femmes, en présence d'associations qui présenteront des projets et des bonnes pratiques. Deux nouvelles applications pour diminuer le sentiment d'insécurité des femmes seront également présentées à cette occasion.

Personnalités présentes :

- Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris chargée de toutes les questions relatives à l'égalité femmes/hommes, la lutte contre les discriminations et des Droits Humains.
- Pauline Veron, adjointe à la Maire, chargée de toutes les questions relatives à la démocratie locale, la participation citoyenne, la vie associative, la jeunesse, l'emploi.
- Frédéric Hocquard, Conseiller de Paris délégué à la Nuit.

Date et lieu :

Samedi 26 novembre à 14 heures, Mairie du 4e - 2 Place Baudoyer (Paris 4e)

Programme de la Rencontre

- 14h10** Mot d'accueil d'Evelyne Zarka, adjointe au Maire du 4e arrondissement.
Ouverture par Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris.
- 14h20** « **Le droit à la Ville** » par Dominique Poggi, sociologue, experte en marches exploratoires, collectif « A places égales »
- 14h 40** « **Le harcèlement de rue : De quoi s'agit-il ? Quelles réponses mettre en œuvre ?** », des projets et des bonnes pratiques présentées par les associations.

Avec : Osez le féminisme - Genre et Ville - Collectif féministe contre le viol - Stop harcèlement de rue - À nous la nuit ! - Womenability
- 16h10** **Présentation de 2 nouvelles applications**
- *HandsAway*, une application pour faire diminuer le sentiment de sécurité des femmes qui se déplacent dans l'espace public la nuit, une plate-forme de témoignages et des « anges gardien-nes » connecté-es : Alma Guidao fondatrice de l'application
 - *ROSA*, une application pour obtenir des données précises et géolocalisées concernant le harcèlement dont les femmes sont victimes dans l'espace public Véronique Haché, Présidente de l'association ROSA.
- 17h00** **Dévoilement et présentation de la Campagne 2016 de la Ville de Paris**
par Hélène Bidard, Frédéric Hocquard et Pauline Véron en présence de membres du Conseil Parisien de la Jeunesse.